

Reinserción

Señor Director:

Agradecemos la visita del ministro secretario general de la Presidencia, Álvaro Elizalde, este 18 de agosto, día en que recorda-

mos la muerte y conmemoramos el legado de Alberto Hurtado. La presencia del ministro subrayó un compromiso firme con uno de nuestros desafíos más críticos: la reinserción educativa.

Durante su visita, el ministro pudo escuchar los testimonios de jóvenes que, gracias a las escuelas de reingreso educativo de Fundación Súmate, lograron sacar adelante sus estudios. Yolanda (24) relató cómo la violencia en su casa y el bullying en la escuela la llevaron a repetir cuatro veces de curso. Los profesores, lejos de apoyarla, la señalaban como un mal ejemplo, burlándose.

Hoy, sin embargo, su vida es un testimonio de empoderamiento: estudia ingeniería en administración de empresas gracias a una beca que cubre la mitad de su matrícula, mientras trabaja como guardia de seguridad.

Durante su visita al Hogar de Cristo, Álvaro Elizalde subrayó la

importancia de aprobar el proyecto de ley que proporcionaría financiamiento estable para las escuelas de reingreso. Su declaración fue clara: "Es fundamental que se apruebe. Nosotros vamos a insistir con las urgencias que se han presentado ante el Congreso Nacional y esperamos que prontamente sea despachado".

Esperamos que efectivamente se priorice esta iniciativa por el bien de los cerca de 300 mil niños, niñas y jóvenes que están fuera del sistema educacional.

Vanessa Mac-Auliffe

Directora de educación Fundación Súmate